



La Universidad se salva de la “quemada”

Sólo dos de las once titulaciones en peligro por falta de alumnos —Geomática y Geografía— siguen en el aire; el resto se salvarán con fusiones y grados conjuntos

J.Á.M.

AUNQUE aún es pronto para hacer pronósticos, todo indica que la Universidad de Salamanca no saldrá excesivamente perjudicada en el proceso de adaptación de sus titulaciones al nuevo mapa propuesto por la Consejería de Educación. Al menos ésta es la sensación con la que salieron los responsables de la institución salmantina tras la reunión del último Consejo de Universidades de Castilla y León celebrado esta semana, donde la Universidad de Salamanca tan sólo tiene en el aire dos de las once titulaciones que actualmente estaban en peligro por falta de alumnos: Ingeniería en Geomática y Topografía, del Campus de Ávila, y Geografía, en Salamanca.

En cuanto a la titulación de Geomática y Topografía, el documento presentado por la Consejería de Educación señala que la Universidad de Salamanca tendrá que trabajar con la de León para darle una solución a este grado, ya que en el curso 2014-2015 sólo se impartirá en un campus.

Por lo que respecta a Geografía, este mismo documento establece que no se ofertarán plazas



Momento de la reunión del Consejo de Universidades./ICAL

ni en Salamanca ni en León dentro de dos años. Por este motivo, la institución salmantina trabaja en el proyecto de ofertar una doble titulación entre Geografía y Humanidades y así evitar la desaparición de aquella.

Ante esta situación, el rector de la Universidad de Salaman-

ca, Daniel Hernández Ruipérez, insiste en defender la política de la institución de mantener “esencialmente” las titulaciones afectadas por la posible supresión de grados y justifica la decisión de compartir recursos, en unos casos, o producir títulos conjuntos, en otros.